

# *Evo Morales reitera compromiso con avance de sectores más humildes*

---



La Paz, 23 may (RHC) El presidente Evo Morales significó la importancia del proceso de nacionalización de hidrocarburos para la economía boliviana, así como la redistribución de las riquezas entre los sectores más humildes.

Insistió Morales en que la entrega de tantas obras sociales es posible gracias a los ingresos resultantes de la venta de hidrocarburos que antes del 2006 se iban en su mayoría del país.

El primer mandatario asistió a la inauguración del colegio internado María Ayma Mamani, nombrado así en homenaje a la madre del jefe de Estado.

La moderna obra, edificada a un costo de unos 431 mil dólares, beneficiará a un centenar de niños y adolescentes del municipio de San Lucas, el segundo más poblado del sureño departamento de Chuquisaca.



**Radio Habana Cuba**